

Mac Specialist !
 Installation
 Réparation - Formation
 Internet - Réseaux
 Solutions professionnelles

Mac Deluxe

0690 55 76 50

ADEL
 Aide aux Démarches En Ligne

Pour vos voyages :
 ESTA, AVE, Réclamations
 compagnies aériennes,
 Plans GPS sur Google Maps...

infoadelsbh@gmail.com
 +590 (0) 690 559 654

AdelStBarth

Accompagnement sur internet
 Médiation numérique

XTREME CAR RENTAL
 SAINT-MARTIN : NOUVEAUX BUREAUX

RETROUVEZ-NOUS À L'ARRIVÉE
 DU GREAT BAY EN FACE DE
 LA STATION D'ESSENCE À
 PHILISBURG ET À MARIGOT

DEMANDEZ VOTRE
 CARTE DE FIDÉLITÉ !

0690 64 51 00 / 0690 88 48 38

A PARTIR DE 30€ HT/JOUR

FLY DU BAY

JET SKI TOUR
 GRAND CUL DE SAC

Reservations
 590 690 59 66 06

Jet Ski Tour
 www.jet-ski-st-barth.com

NEODIMO
 EXPERTISE DIGITALE & PRINT

Création
 Web - Applis
 Print
 Stratégie

0690 607 393
 jc@neodimo.com

Informations locales

Arthur explore le passé de Saint-Barth



Les enfants de l'île de Saint-Barthélemy connaissent Arthur car il est le héros de la série télévisée «Arthur Autour du Monde», diffusée par les chaînes Gulli et TV5 Monde. Plusieurs épisodes de cette série documentaire ont été tournés sur l'île.



Le jeune globe-trotteur vient d'arriver à nouveau à Saint-Barth pour présenter un album initié par la Collectivité de Saint-Barthélemy dans le but de sensibiliser les jeunes de l'île à leur passé et à la manière dont leurs parents et grands-parents vivaient quand ils avaient leur âge.



Nombreux sont ceux qui ignorent que Saint-Barth, jusque dans les années 1970, a été une île très pauvre, dont les habitants devaient lutter quotidiennement pour se nourrir, se soigner, se déplacer. Les loisirs étaient rares et l'enseignement était loin d'être un acquis. Au fil de ses rencontres, Arthur retrace pour les jeunes tout un pan de leur propre histoire et met en évidence le dur travail réalisé par les anciens pour donner à l'île son petit air de paradis d'aujourd'hui.



Arthur découvre quelques-unes des facettes méconnues de l'île. Grâce à la collection du musée Le p'tit collectionneur, il teste avec André Berry les jouets avec lesquels se divertissaient les anciens. Toupies, cerceaux, «vagabonds», billes, «pop gun», des objets qui étaient toujours faits maison, grâce à un

sens étonnant du bricolage et de la débrouillardise.



visite le domaine Félicité à Public piloté par Alain Magras qui lui explique comment a pu être rassemblée une impressionnante quantité de plantes traditionnelles de l'île, dont chacune avait son utilité dans la vie quotidienne.

Françoise Gréaux lui explique les difficultés à surmonter pour aller à l'école, la rareté des livres et des cahiers, la vie des écoliers de sa génération.



L'album a été réalisé par Pierre Brouwers et la Commission Culture, Fêtes-Cérémonies et Communication de la Collectivité de Saint-Barthélemy. «Arthur explore le passé de Saint-Barth» sera offert cette semaine, avant les vacances de Pâques, aux enfants des établissements scolaires par la Collectivité.

www.arthurAutourDuMonde.com

Facebook / Instagram: Arthurautourdumonde

